

Wir für Menschlichkeit!

Kein Platz für Fremdenfeindlichkeit in Bruchsal!

Fest und Demonstration

als Zeichen für Mitmenschlichkeit gegen den Aufmarsch „Steh auf für Deutschland“ am

Samstag, 26.09.2015, 13 Uhr auf dem Friedrichsplatz in Bruchsal!

- Wir solidarisieren uns mit Migranten und Flüchtlingen!
- Wir sind gegen populistische Hetze und gegen Gewalt gegenüber Fremden!
- Wir freuen uns über Ihre Unterstützung und Ihr Kommen.



IG Metall
Bruchsal



ACG BRUCHSAL
Arbeitsgemeinschaft
Christlicher Gemeinden



Offenes
antifaschistisches
Treffen Karlsruhe



DIE LINKE.

Bruchsal
Jus
Jung, Gemeinsam, Gerecht